

# EVG fordert Rückkehr der Ordnungspartnerschaften

Die EVG fordert ein Wiederaufleben der Ordnungspartnerschaften zwischen DB Sicherheit und der Polizei. Das ist vor dem Hintergrund der aktuellen Corona-Situation unabdingbar.



Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung (MNB) ist für uns alle unangenehm. Unter den derzeitigen Umständen gibt es aber keine Alternative dazu.

Für viele Beschäftigte in Bussen, Zügen, an Verkehrsstationen und der DB Sicherheit kommt eine Herausforderung hinzu: Sie müssen Maskenverweigerer auf die Verpflichtung zum Tragen der MNB hinweisen. Das führt nicht selten zu Aggressionen sowie tätlichen Übergriffen gegenüber den Beschäftigten.

Wir fordern daher, dass die Ordnungspartnerschaften nicht nur auf dem Papier stehen, sondern wieder gelebt werden. Diese kriminalpräventive Zusammenarbeit würde nicht nur die Beschäftigten stärken, sondern sich auch auf die Sicherheit in Zügen, Bussen und Verkehrsstationen auswirken.



Aushang

(PDF, 317.30 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/20-10-  
26\_Ordnungspartnerschaften.pdf)